

Circular informativa

INFCIRC/1056

1 de noviembre de 2022

Distribución general

Español

Original: inglés y ruso

Comunicación de fecha 27 de octubre de 2022 recibida de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 27 de octubre de 2022 de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA ANTE
LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
CON SEDE EN VIENA

27 de octubre de 2022

Nº 3974-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de comunicar lo siguiente.

Según la información disponible, con el objetivo de organizar un acto de provocación utilizando una llamada “bomba sucia”, los especialistas de la empresa estatal ucraniana “Planta de construcción de maquinaria del sur A. M. Makarov” (ciudad de Dnipro) han fabricado una maqueta del sistema de misiles balísticos tácticos “Iskander” basada en un sistema de misiles balísticos tácticos “Tochka-U”. La parte ucraniana va a utilizar la ojiva de tipo casete de la maqueta mencionada, que estaría llena de material radiactivo en lugar de submuniciones. Durante la ejecución de dicho acto de provocación, la parte ucraniana tiene la intención de iniciar la interceptación en el aire de un supuesto misil ruso “Iskander” por medio de la defensa aérea de las fuerzas armadas de Ucrania sobre la zona de exclusión en torno a la central nuclear de Chernóbil. Durante la consiguiente campaña de información destinada a influir en la comunidad mundial, los medios de comunicación ucranianos y occidentales mostrarán fragmentos de dicha maqueta y elementos de los componentes electrónicos del sistema de misiles tácticos “Iskander”.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.